

14.05.2021

Liebe Eltern,

wie Sie bereits durch mehrere Medien erfahren haben, soll bei einer 5 -tägigen Unterschreitung des Schwellenwertes von 165 in der GS auf Wechselunterricht bereits vor den Pfingstferien umgestellt werden.

Jedoch haben wir gerade erfahren, dass das Schulamt Günzburg in Absprache mit dem Landratsamt beschlossen hat, dass in der letzten Woche vor den Pfingstferien keine Umstellung auf Wechselunterricht stattfinden wird, unabhängig von der Entwicklung des Inzidenzwertes.

Die Begründung hierfür lautet:

- Die Inzidenz bewegt sich noch nicht stabil genug unter 165.
- Zusätzlicher Kontakt soll an den letzten Tagen vor den Pfingstferien vermieden werden.
- Umstellung in den letzten 4 Tagen vor den Ferien ist mit einem unverhältnismäßigen organisatorischen Aufwand sowohl für Schule als auch für Elternhäuser verbunden.

Wie geht es nach den Ferien weiter?

Nach den Pfingstferien gelten die Regelungen der Bundesnotbremse. Auch hier sind wir wieder von der Entwicklung des Inzidenzwertes abhängig. Demnach können wir hierzu noch keinerlei Aussage treffen. Sie bekommen diesbezüglich am Freitag, den 04.06.21, einen Elternbrief zugeschickt.

Die weitere Gruppeneinteilung, welche bis zu den Sommerferien fortgeschrieben wird, bekommen Sie wie immer von der Klassenlehrkraft Ihres Kindes in der kommenden Woche über Teams zugeschickt.

Am Freitag vor den Pfingstferien endet der Unterricht für alle Klassen um 11:15 Uhr. Der Bus ist auf diese Uhrzeit bestellt. Die Busse um 12:05 Uhr und 12:50 Uhr fahren nicht.

Wir, die Schulfamilie Wasserburg, wünscht Ihnen ein schönes und erholsames Pfingstfest. Die letzten Wochen waren für alle sehr anstrengend, auch insbesondere für Sie, liebe Eltern. Erholen Sie sich, tanken Sie Kraft und genießen Sie die Auszeit vom Home-Schooling!

Mit herzlichen Grüßen

Marion Vega, Rin und Silke Röttle, KRin